

Éolienne en Gaspésie

Des retombées importantes pour PESCA Environnement

PESCA Environnement de Maria vient de conclure une entente avec Cartier Énergie Éolienne inc. pour la réalisation d'études d'impact environne-

mental.

Au cours des dernières semaines, Hydro-Québec Distribution a octroyé six contrats à Cartier Énergie Éolienne totalisant 739,5 mé-

gawatts (MW). Ces projets couvrent l'ensemble du territoire gaspésien et la MRC de Matane. Plus spécifiquement, ils seront réalisés entre 2006 et 2012 dans les mu-

nicipalités de Gaspé, Baie-des-Sables, Carleton, Mont-Louis, Les Méchins et Cloridrome.

présidente et directrice générale de PESCA Environnement.

Pour la réalisation de ces étu-

PESCA Environnement effectuera les études d'impact environnemental relatives aux deux premiers de ces projets et accompagnera le promoteur lors des différentes étapes de réalisation. " Cette confiance de la part de Cartier

Énergie Éolienne inc. envers PESCA Environnement montre bien l'intérêt de ce promoteur à contribuer à développer une industrie et une expertise gaspésiennes dans ce créneau prometteur qu'est le domaine éolien " a souligné Marjolaine Castonguay,

Cet important contrat permettra à PESCA Environnement de continuer à prendre de l'expansion tout en participant activement au développement de cette nouvelle économie axée sur les énergies renouvelables.

**PESCA
Environnement
effectue les
études
d'impact
environnemental**

des, PESCA Environnement est associé à Hélimax Énergie, consultant en énergie éolienne, qui travaillera à la partie ingénierie des études tandis que PESCA Environnement sera responsable de tous les aspects environnementaux.